

Walenstadt, im Juli 2024

Mami, schönster Name im weiten Erdengrund,
zärtlich gerufen als erstes aus Kindermund,
Leise gesprochen, wenn bang und traurig das Herz,
hilfesuchend im Dunkeln, bei Sorg und Schmerz.
Das bleibt und erinnert ein Leben lang.
Mami, für all deine Liebe und Treue hab Dank



HERZLICHEN DANK

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von **Edith Leutert-Wild** hat mich tief bewegt.

Danke allen, die meinem Mami Wohlwollen entgegengebracht, sie zu Lebzeiten begleitet und unterstützt sowie ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

Die vielen Karten mit den persönlichen und einfühlsamen Worten, die liebevollen Umarmungen haben mir Trost gespendet. Vielen Dank meinen Verwandten und Freunden für die stete moralische Unterstützung.

Ein aufrichtiger Dank richtet sich an die grosszügigen Spender, die Fahndelelegationen des Damenturnvereins Seen, der Veteraninnen des Kantons Zürich und des kantonalen Turnverbandes.

Pfarrer Rolf Meister danke ich für die tröstenden Abschiedsworte und der Organistin Annkatrin Isaacs für die musikalische Begleitung des Trauergottesdienstes.

Ein besonderer Dank dem Team der Abteilung D3 im Alterszentrum im Geeren, Seuzach. Sie haben Mami in den letzten Monaten ihres Lebens durch ihren professionellen, liebevollen, umsichtigen und respektvollen Umgang viel Gutes getan.

Beatrice Leutert